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Ненадлежащая эксплуатация зданий и сооружений может привести к 

необратимым последствиям. Важнейшей задачей эксплуатирующей 

организации является мониторинг состояния объекта недвижимости. В статье 

рассмотрен пример частичного обрушения силосного корпуса на территории 

зернового элеватора в г. Буденновске и обоснована необходимость 



использования информационных технологий для постоянного мониторинга 

состояния строительного объекта. 

Ключевые слова: эксплуатация зданий и сооружений, аварийное 

состояние, частичное обрушение, замачивание грунтов.  

 

Improper use of buildings and structures can lead to irreversible 

consequences. The most important task of the operating organization is to monitor 

the condition of the property. The article considers an example of a partial collapse 

of a silo building on the territory of a grain elevator in Budennovsk and substantiates 

the need to use information technologies for continuous monitoring of the state of a 

construction object.  
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partial collapse, soil soaking.  

 

Текст статьи со ссылками на использованную литературу [1, с. 222] и 

ссылками на рис. 1. 

 
 

Рис. 1. Название рисунка, диаграммы, графика 

 

Текст статьи со ссылкой на формулу (1)…, таблицу 1. 

X = Y + Z – Затраты, (1) 

где X – …, Y – … 

 

  

Название таблицы 
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Текст статьи… 
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